



The 2024 Canadian Ringette Championships declared a True Sport event

Mar 1, 2024

Dieppe, NB—In every province and territory across the country, communities come together through sport. Regardless of their differences or similarities, the friendship, confidence, and love of sport unite us all. In recognition that good sport makes a great difference, Ringette Canada has declared the 2024 Canadian Ringette Championship (CRC) in Dieppe a True Sport event.

This year's CRC will commence on April 7, bringing together 49 teams from across the country to compete for national titles in the U16 and U19 divisions, as well as the National Ringette League championship.

Ringette Canada, as a proud True Sport member, is committed to inspiring athletes to practice values-based sport. The seven True Sport Principles we live by are: "Go For It," "Play Fair," "Respect Others," "Keep It Fun," "Stay Healthy," "Include Everyone," and "Give Back."

"Ringette Canada is thrilled to declare once again the Canadian Ringette Championship a True Sport event," said Erin Van Gulik, Ringette Canada Safe Sport & Sport Development Manager.

"Ringette Canada and the CRC 2024 Host Committee are proud champions of the True Sport movement and look forward to seeing the importance of values-based sport highlighted throughout the week."

There are many ways True Sport will be visible throughout the CRC. On-site, the True Sport booth will encourage participants to share True Sport Moments they have witnessed at the event, thus creating a visual representation of the power of good sport. For the ringette community watching from afar, we encourage the use of the hashtag #TrueSportMoments to celebrate the values of fairness, excellence, inclusion, and fun. True Sport Principles banners will be displayed throughout the venues, and oaths will be included during the opening ceremony.

"We are pleased to see Ringette Canada display their commitment to True Sport. This intentional effort to embrace values-based sport through the True Sport Principles will help build a positive culture at the Canadian Ringette Championships and create experiences and memories to last a lifetime. Instilling character in participants through positive sport experiences is a great way to ensure a fair, inclusive and fun environment in which to pursue personal and sporting excellence," said Karri Dawson, Executive Director, Values-Based Sport at the Canadian Centre for Ethics in Sport.

Good sport does not happen by chance. Sport falls short of its potential when negative behaviour gets in the way of the positive things sport can teach us about working together,



respecting each other's efforts, and handling both victory and defeat with the grace of a champion.

For more information on the 2024 Canadian Ringette Championship, visit <https://www.crc-ccr.ca/> and follow the Canadian Ringette Championship on social media to stay connected.

Facebook: facebook.com/CanadianRingetteChampionships

Instagram: instagram.com/ringettecanada1963

TikTok: www.tiktok.com/@canadianringettec

YouTube: youtube.com/ringettecanada

Flickr: flickr.com/photos/ringettecanada

About True Sport

True Sport is an initiative of the Canadian Centre for Ethics in Sport (CCES), which is designed to give people, communities, and organizations the means to leverage the benefits of good sport, from a platform of shared values and principles. As a values-based sport network leader, the CCES believes that activating the True Sport Principles, on and off the field of play, will contribute to a positive shift in Canadian sport culture. Learn more at www.truesport.ca

About Ringette Canada

Ringette Canada is the national body that oversees ringette in Canada. Ringette is a Canadian sport that was invented in 1963 in North Bay, Ontario by Sam Jacks. There are currently over 30,000 players on nearly 2,000 teams across Canada, with over 1,500 officials and nearly 8000 coaches. Internationally, it is played in more than half a dozen countries worldwide. Ringette has been designated a Heritage Sport by Sport Canada and as part of the Sport for Life movement, ringette is well advanced at adapting Sport Canada's Long Term Athlete Development model. Learn more at www.ringette.ca.

#TrueSport #TrueSportMoments #CRC #Dieppe2024



Le Championnat canadien de ringuette de 2024 déclaré évènement Sport pur

Le 1er mars 2024

Dieppe, NB-Dans chaque province et territoire du pays, les communautés se rassemblent grâce au sport. Quelles que soient leurs différences ou leurs similitudes, l'amitié, la confiance et l'amour du sport nous unissent tous. En reconnaissance du fait que le sport sain fait une grande différence, Ringuette Canada a déclaré que le Championnat canadien de ringuette (CCR) de 2024 à Dieppe est un évènement de Sport pur.

Cette année, le CCR débutera le 7 avril et réunira 49 équipes partout au pays et se disputeront les titres nationaux dans les divisions U16 et U19, ainsi que le championnat de la Ligue nationale de ringuette.

Ringuette Canada, en tant que fier membre de Sport pur, s'est engagé à inspirer les athlètes à pratiquer un sport fondé sur des valeurs. Les sept Principes de Sport pur que nous suivons sont les suivants : "Vas-y", "Fais preuve d'esprit sportif", "Respecte les autres", "Amuse-toi", "Garde une bonne santé", "Inclus tout le monde" et "Donne en retour".

"Ringuette Canada est ravie de déclarer une fois de plus le Championnat canadien de ringuette comme un évènement de Sport pur", a déclaré Erin Van Gulik, gestionnaire du développement et du sport sécuritaire de Ringuette Canada.

"Ringuette Canada et le comité hôte du CCR 2024 sont de fiers champions du mouvement Sport pur et se réjouissent de voir l'importance du sport fondé sur des valeurs mises en évidence tout au long de la semaine."

Sport pur sera visible de plusieurs façons tout au long du CCR. Sur place, le kiosque Sport pur encouragera les participant.e.s à partager les Moments Sport pur dont ils ont été témoins lors de l'évènement, créant ainsi une représentation visuelle du pouvoir du sport sain. Pour la communauté de la ringuette qui regarde de loin, nous encourageons l'utilisation de l'hashtag #MomentsSportPur pour célébrer les valeurs d'équité, d'excellence, d'inclusion et de plaisir. Des bannières des Principes de Sport pur seront affichées dans tous les sites et des serments seront prononcés lors de la cérémonie d'ouverture.

"Nous sommes heureux de voir Ringuette Canada afficher son engagement envers Sport pur. Cet effort intentionnel d'adopter un sport fondé sur des valeurs par le biais des Principes de Sport pur contribuera à bâtir une culture positive au Championnat canadien de ringuette et à créer des expériences et des souvenirs qui dureront toute une vie. Insuffler du caractère aux participant.e.s par le biais d'expériences sportives positives est une excellente façon d'assurer un environnement équitable, inclusif et amusant dans lequel on peut poursuivre l'excellence personnelle et sportive ", a déclaré Karri Dawson, directrice générale, Sport axé sur les valeurs, au Centre canadien pour l'éthique dans le sport.



Le sport de qualité n'est pas le fruit du hasard. Le sport n'atteint pas son potentiel lorsque des comportements négatifs entravent les aspects positifs que le sport peut nous enseigner : travailler ensemble, respecter les efforts de chacun.e et gérer la victoire et la défaite avec la grâce d'un.e champion.ne.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le Championnat canadien de ringuette de 2024, visitez le site <https://www.crc-ccr.ca/> et suivez les réseaux sociaux de Ringuette Canada pour être tenu au courant de l'évolution du Championnat.

Facebook : facebook.com/CanadianRingetteChampionships

Instagram : Instagram.com/ringettecanada1963

TikTok : www.tiktok.com/@canadianringettec

YouTube : youtube.com/ringettecanada

Flickr : flickr.com/photos/ringettecanada

À propos de Sport pur

Sport pur est une initiative du Centre canadien pour l'éthique dans le sport (CCES), qui vise à donner aux personnes, aux collectivités et aux organismes les moyens de tirer parti des avantages du sport sain, à partir d'une plateforme de valeurs et de principes partagés. En tant que chef de file du réseau sportif fondé sur des valeurs, le CCES croit que l'activation des Principes du Sport pur, sur le terrain de jeu et à l'extérieur, contribuera à un changement positif dans la culture sportive canadienne. Pour en savoir plus, consultez le site

www.truesport.ca

À propos de Ringuette Canada

La ringuette est un sport canadien inventé par le regretté Sam Jacks en 1963 à North Bay en Ontario. Actuellement, la ringuette compte plus de 30 000 athlètes qui évoluent au sein de près de 2 000 équipes dans tous les coins du Canada, ainsi que plus de 1 500 officiel.le.s et près de 8 000 entraîneur.e.s. Sur le plan international, plus d'une demi-douzaine de pays de tous les coins du monde s'adonnent à ce sport. La ringuette a été désignée sport du patrimoine par Patrimoine canadien, et elle fait partie du mouvement le Sport pour la vie. De plus, l'adaptation du modèle de développement à long terme de l'athlète de Sport Canada pour la ringuette est déjà bien avancée. Pour obtenir de plus amples informations au sujet de la ringuette, consultez le site Web de Ringuette Canada dont l'adresse est www.ringuette.ca.

#SportPur #MomentsSportPur #CCR #Dieppe2024